



10 Pièces  
278 m<sup>2</sup>  
Réf. 579V3543M  
795 000 €

La Mole  
Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique propriété sur deux niveaux, local commercial et appartement, au premier étage, un grand séjour avec cuisine ouverte donnant sur une magnifique terrasse avec vue campagne, Une chambre de maître avec dressing avec salle de bain/douche, deux chambres et une mezzanine. Au RDC un atelier spacieux et lumineux d'une surface de 120m<sup>2</sup> environ, avec un appartement indépendant donnant sur le jardin, disposant d'une chambre, salle de douche/Wc et kitchenette. Dans un environnement calme et une jolie vue sur la campagne.

Magnificent property on two levels, on the first floor, a large living room with open kitchen opening onto a magnificent terrace with countryside views, A master bedroom with dressing room with bathroom/shower room, two bedrooms and a mezzanine. On the ground floor, a spacious and bright workshop with a surface area of approximately 120m<sup>2</sup>, with an independent apartment overlooking the garden, with a bedroom, shower room/Wc and kitchenette. In a quiet environment and a lovely view of the countryside.

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

